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En Montevideo, a los dieciocho días del mes de octubre del año dos mil dieciséis, siendo la hora catorce y trein-
ta, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con 
la asistencia de los señores consejeros Sr. Alcides Larrosa, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Eduardo Píriz, Cr. Raúl de 
Mello, Sr. Ruben Sosa, Mtro. Martín Mernies, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Sebastián Sosa, Dr. 
Héctor Leites y Sr. Nelson Madeiro.  
No asisten, con aviso: Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Luis Fabiani, 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
MINUTO DE SILENCIO 
El Sr. Bares informa del fallecimiento del Sr. Sergio de Armas, Presidente del Club River Plate de San José. 
Destaca que fue un entusiasta promotor del fútbol femenino. 
El Consejo, en su memoria, realiza un minuto de silencio. 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 14 correspondiente al 12.10.16. 
El Sr. Bares da su bienvenida personal al Sr. Sebastián Sosa. 
 
CIRCULAR 2284 
El Cr. Segura manifiesta su preocupación por el escaso número de Ligas que han contestado dicha Circular. 
Se han realizado llamados telefónicos a los efectos de recordar a las Ligas que es muy importante tener la in-
formación que se pide. 
Los consejeros se suman a la preocupación. Harán gestiones personales. 
Se destaca que las Ligas reclaman colaboración y que, por otro lado, no se preocupan en brindar insumos que son 
para beneficio de ellas mismas. 
 
24º CAMPEONATO SUB 15 DEL INTERIOR “Sr. Jorge Serrón Britos” 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

TERCERA FASE – CUARTOS DE FINAL – DECIMA FECHA 
LLAVE 1  
SALTO – PAYSANDU: (Resultado anterior: 3-2): Domingo 23 Octubre Hora 11:00; Estadio “Ernesto Dickinson” 
de Salto; Arbitros de Soriano Interior: Andrés Castro (Central), Roberto Galizzi y Juan Aguilar (Asistentes).  
Veedor Sr. Roberto Fioritti.  
LLAVE 2  
SORIANO – FLORES: (2-1): Domingo 23 Octubre Hora 20:00; Estadio “Luis Koster” de Mercedes; Arbitros de 
San José Capital: Javier Rodríguez (Central), Miguel Cabrera y José Presentado (Asistentes).  
Veedor Sr. Silver Gil.  
LLAVE 3  
FLORIDA – CANELONES: (1-2): Domingo 23 Octubre Hora 18:30; Estadio “Campeones Olímpicos” de Florida; 
Arbitros de Tacuarembó Capital: Erik Da Silva (Central), Santiago Gómez y Santiago Mederos (Asistentes).  
Veedor Dr. Cipriano Curuchet.  
LLAVE 4  
MINAS – MALDONADO: (1-0): Domingo 23 Octubre Hora 19:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Minas; Arbi-
tros de Cerro Largo Capital: Pedro Correa (Central), Edgard Bica y Alcides Hernández (Asistentes).  
Veedor Sr. Marcos Bon.  
  
4° CAMPEONATO SUB 16 FEMENINO 
El Sr. R. Sosa informa que concurrió a Nueva Palmira, como veedor, el pasado fin de semana. El partido se des-
arrolló en forma normal. 
Se dan detalles del lanzamiento previsto para la fecha (segunda fase). En el mismo se entregará el equipamiento 
recibido de FIFA.  
Se establece asimismo que en esta semana no se jugarán partidos. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
257 – Liga Florida comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
258 – Liga Río Branco comunica autoridades. Se toma conocimiento 



1946 – 14 de JULIO – 2016                                                    70 AÑOS DE O.F.I. (la mayor red deportiva del país) 
 
Se recibió asimismo: 

• Invitación de Peñarol de Colonia para festejos (23 de octubre) de sus 95 Aniversario. Se tiene presen-
te. 

• Informe del Consejo Técnico Entrenadores sobre planteo del Sr. Roberto Rodríguez Santanna de Arti-
gas. Pasa a la Comisión Nexo. 

• Nota del Dr. Tabaré Vázquez, Presidente de la República, excusándose por la no concurrencia a la cena 
del  70 Aniversario y expresando su deseo de que la Organización continúe en la senda trazada. Se to-
ma conocimiento. 

 
CALENDARIO 2017 
Se aprueba por unanimidad el proyecto repartido. 
 
INFORMES DE COMISIONES 
CANCHAS 
El Sr. Píriz solicita que, al haberse repartido entre los consejeros el proyecto de categorización de canchas, se 
incorpore al Orden del Día de la próxima sesión. 
REGLAMENTO 
El Sr. Píriz informa que se trató el tema de los cobros en las trasmisiones radiales. 
En atención a la disparidad de criterios existentes se intentó llegar a uno de carácter general.  Se plantea po-
ner un tope máximo, en dos  franjas. 
Se aprueba el criterio. Se procederá a realizar la redacción. 

 
VARIOS 
CENA ANIVERSARIO – El Sr. Bares dice que, al no haber estado en la sesión pasada en que se hizo una evalua-
ción, quiere dejar expresa su posición. Opina que fue un éxito, con la presencia de dirigentes de primer nivel. 
Felicita a todos los que trabajaron, en especial a la Comisión designada oportunamente. 
MALDONADO INTERIOR – El Sr. Madeiro consulta sobre la participación del Sr. Scarpa como integrante de la 
mesa de Maldonado Interior. Se informa que, siendo suplente, no tiene incompatibilidad. 
AUF – El Sr. Fabiani consulta sobre el estado de los temas relacionados al Estatuto del fútbol uruguayo. 
El Sr. Bares informa sobre el tema. 
 
Siendo la hora 16:10 se levanta la sesión. 
 
Próxima sesión: lunes 24 de octubre hora 12:00. 
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